

FDP Groß-Umstadt

DANKE FÜR 40 JAHRE MITGLIEDSCHAFT

06.08.2022

Am 22.07.2022 ehrten wir unsere beiden Mitglieder Hannelore und Tilman Brauneck für 40 Jahre Mitgliedschaft in der FDP.

Tilman ist unser liberales Urgestein. Er war bis 1977 im Klein-Umständter Rathaus parlamentarisch tätig. In schwierigen Zeiten hielt er in einem „Häuflein der Aufrechten“ die liberale Fahne stets hoch. 1982 trat er dann zusammen mit seiner Frau in die FDP ein.

Als einziger Stadtverordneter für die FDP saß er von 2006 bis 2011 im Groß-Umständter Stadt-Parlament.

Hannelore Brauneck war über 20 Jahre lang Schatzmeisterin im Ortsverband.

Beide bekamen neben Ihrer Urkunde auch die Theodor-Heuss-Medaille in Silber überreicht.

Wir sagen Dankeschön für 40 Jahre in der FDP, Dankeschön für 40 Jahre Lokalpolitik.

Auf dem Foto von links nach rechts:

Mathias Zeuner, Vorsitzender FDP-Kreisverband Darmstadt-Dieburg,

Dr. Margarete Sauer, FDP-Fraktionsvorsitzende Stadt, Kreisbeigeordnete

Hannelore Brauneck, Jubilarin

Alwin Kreher, FDP-Stadtverordneter, OB Kl.-Umstadt, stellv. Vors. FDP-Ortsverband

Tilman Brauneck. Jubilar

Helga Berthold, FDP-Stadtverordnete

Heiko Listner, Vorsitzender FDP-Ortsverband